
（様式第４号） 第９回武石地域協議会 会議概要

１ 審 議 会 名 武石地域協議会

２ 日 時 平成 27年 12月 16日 午後 7時 00分から午後 9時 00分まで
３ 会 場 武石地域自治センター2階 第 1会議室
４ 出 席 者 竹内利通副会長、新井敦子委員、新井德委員、小松邦雄委員、柿嶌勲委員、

金子隆博委員、北澤美恵子委員、児玉卓文委員、小林裕美委員、斎藤勇一委員、

桜井久美子委員、下村利枝子委員、中嶋三津子委員、成田英雄委員、柳沢裕子委員

【欠席委員 5名】
５ 市側出席者 渋沢地域自治センター長、雨宮地域振興課長、柳沢市民サービス課長、

依田産業建設課長、竹花丸子･武石上下水道課長、清住武石教育事務所長、

大平地域政策係長、児玉地域担当職員、青井統括主査、

岩木寛季地域おこし協力隊、渡辺良平地域おこし協力隊

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 0人 記者 0人
８ 会議概要作成年月日 平成 27年 12月 24日

協 議 事 項 等

１ 開 会（竹内副会長）

２ 地域協議会長あいさつ（会長欠席のため、竹内副会長）

（竹内副会長）本日も、三つの専門部会の開催が予定されているので、積極的な意見交換をお願いした

い。また、それぞれの部会において、任期中の活動実績や、次期協議会への引き継ぎ事項など

の取りまとめをお願いしたい。

３ 武石地域自治センター長あいさつ

（渋沢センター長）最初にこの間の出来事などの報告をします。

平成 27 年度の上田市功労者表彰式で廣川光子さんが教育・文化・スポーツ部門

においての功労表彰を受けた。

26 日には、正念寺において、真田信之公の位牌が発見されたことの記者発表な

どが行われました。

12 月定例議会では松井幸夫議員から情報伝達の質問があり、私からはエリアト

ークのシステムについて、「今後市全体の方向性が示されるのでそれに沿いながら

センターとして進めてまいりたい」と答弁した。

なお、11 月 20 日から携帯電話等の武石地域限定のメール配信を開始した。こ

れは、武石に関係する生活情報などを流しており、現在のところ 350 人ほどの方

が登録いただきご利用いただいている。

委員の皆様には健康に十分ご留意いただき、新しい年を迎えていただきたい。

皆様には、1 年間ご活躍いただき誠にありがとうございました。

４ 報告事項

（１）地域おこし協力隊員について（自己紹介）

（渡部良平）一般企業に勤務後、縫製関係の仕事を自身で起業し、その後広島県で地域おこし協力隊

として活動した。地方にもいいものはたくさんあるが、当たり前となってしまっているものも



多くある。そういったものに気付き、地域の良さを発見していきたい。短い期間ではあるが、

できる限り活性化に努めたい。

【質疑・意見等】

（委員） 広島で地域おこし協力隊として活動して思うことは。

（渡辺） 大変やりがいを感じた。武石へは、縁あってやってきたと思っている。

５ 協議事項

（１）専門部会の開催

・武石地域経営会議設立に向けた調査研究部会 （会場：2階 第 1会議室）

・武石地域全域公園化構想推進部会 （会場：1階 応接室）

・活発な地域づくり部会～おらほの武石づくり～ （会場：2階 第 2会議室）

（２）専門部会からの報告

①武石地域経営会議設立に向けた調査研究部会

（部会長）設立準備会検討会を 1月 27 日（水）に行うこととなった。また、3月 18 日（金）に予定し

ている設立準備会の次第などについて話しあった。準備会の議長は清住洋子会長に決定した。

②武石地域全域公園化構想推進部会

（部会長）武石には看板が少ない。名所・旧跡を含めて看板を設置する提言のほか、オープンガーデン

を武石全域に広げるＰＲや武石公園の整備などについて話が出た。3月までに的を絞ってまと

めていきたい。

③活発な地域づくり部会～おらほの武石づくり～

（部会長）今年度の活動を振り返り、最終的に部会の活動をどうまとめるかについて話をした。

【質疑・意見等】

・ なし

６ その他

（１）次回以降の会議日程について

・第 10 回協議会 1月 20 日（水） 19:00～

・第 11 回協議会 2月 17 日（水） 〃

・第 12 回協議会 3月 日（ ）

８ 閉 会（竹内 副会長）


